



HAUPTDECK Großzügige Minotti-Sofas bilden das Entree an Bord (o. l.). **OBERDECK** Hier stammt der Tisch von Tribù, die Stühle von Minotti und der Pouf von Paola Lenti (u. l.). **MASTERSUITE** Der Eigner besitzt ein Reich auf voller Rumpfbreite. Weiche Töne herrschen vor (o. r.).

Hand und konnten quasi unbeeinflusst die Wünsche des Eigners umsetzen und der Yacht eine Terraza-Balear-Seele geben.

Ist Ihnen ein Raum besonders gut gelungen?

Ich würde sagen, der Main Salon. Der hat schon diesen gewissen Wow-Faktor, wenn Sie hineinkommen. Er gerät allerdings auch schnell in den Blick, wenn Sie die Yacht betreten. Ansonsten mag ich auch die Achterdecks oder, ganz oben, das Sundeck.

Welche Ideen konnten Sie denn von Ihren Erfahrungen an Land adaptieren? Gibt es Marken, die perfekt zum Yachting passen?

Geht es um die Al-fresco-Bereiche, haben wir Möbel von Tribù, Minotti, Paola Lenti und B&B Italia genutzt. Die Outdoorkollektionen dieser Marken passen hervorragend an Bord und in unser mediterranes Konzept. Innen erfüllten

44 000 LITER KRAFTSTOFF fassen die Tanks der Tatiana V. Damit kommt die im türkischen Tuzla gebaute Yacht rund 4000 Seemeilen weit, also 7400 Kilometer.

NEUN ANGESTELLTE kümmern sich um die zehn Gäste auf der Tatiana V. Der Service auf solchen Yachten ist dem der weltbesten Hotels vollkommen ebenbürtig.

FÜR DEN BAU einer solchen Yacht werden mitunter 150 Kubikmeter Holz verbraucht. Die Mengi-Yay-Werft forstet diese Menge nach jedem Projekt wieder auf.

AUSSEN UND INNEN VERSCHMELZEN ZU EINER MEDITERRANEN MELANGE.

die Sofas von Minotti am ehesten den Anspruch an einen *sophisticated look*, den der Kunde hatte.

Sie erwähnten das mediterrane Konzept. Das müsste doch Ihr USP sein ...

Das stimmt. Mallorca beeinflusst uns und unsere Arbeit selbstverständlich stark. Wir entwickeln vom mediterranen Lebensstil geprägte Lebenswelten. Ein grundlegendes Element ist die Verschmelzung von Innen- und Außenräumen, mit der sich unsere Projekte in die Umgebung einfügen und ein einzigartiges Ökosystem schaffen. Neutrale, weiche und klare Töne sowie natürliche Texturen und Materialien bringen die Ruhe des mediterranen Flairs nach innen und schaffen eine Wohlfühlumgebung. Wir arbeiten dabei mit deutscher Präzision und legen viel Wert auf eine korrekte Durchführung im technischen Teil jedes Projekts.

Wer sind Ihre Kunden dafür?

Mallorca ist eine internationale Community mit vielen Menschen, die eine große Affinität für gutes Design haben. Nicht wenige davon engagieren uns nicht nur auf der Insel, sondern auch in ihren Heimatländern, um unser Konzept auch an ihrem Hauptwohnsitz zu genießen. So wird Terraza Balear immer internationaler.

Ist es eigentlich schwerer, eine Yacht oder ein Haus zu gestalten?

Puh, definitiv eine Yacht. Man muss viel mehr Aspekte als an Land berücksichtigen. Allein der ständig wechselnde Lichteinfall ist eine Herausforderung.

R